

## A song around the GymNeander – Musikprojekt ‚Happy‘ in krisenhaften Zeiten

‚Musik ist der Soundtrack unseres Lebens.‘ (Micheal Jackson)



Gemeinsam Musik machen, ohne zusammen zu sein – geht das denn?

Wir sind der Meinung: Ja! Andere Leute haben das schon vorgemacht (ein tolles Beispiel, in dem sogar Leute aus unterschiedlichen Erdteilen zusammen singen und spielen, findet man unter dem Link:

[https://www.youtube.com/watch?time\\_continue=77&v=uWXUWepSak4](https://www.youtube.com/watch?time_continue=77&v=uWXUWepSak4)).

Und wir Musiklehrerinnen und Musiklehrer sind der Meinung: Was die schaffen, das schafft das GymNeander auch. Deswegen haben wir das Musikprojekt ‚Happy‘ ins Leben gerufen und laden alle Schülerinnen und Schüler zum Mitmachen ein. Jede und jeder kann etwas zum großen Ganzen beitragen, indem er oder sie einen Teil des vorgegebenen Stücks singt und / oder auf einem Instrument spielt und eine Aufnahme davon hoch lädt. Wer lieber spielt als singt, kann das auf einem Musikinstrument tun, das alle kennen, zum Beispiel Geige, Flöte oder Tuba, oder aber man kann auch mal im Küchenschrank oder der Besenkammer nachschauen, wer und was da auf einen großen Auftritt wartet. Der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt, wenn wir alle eine ganz eigene ‚Happy-Version‘ erschaffen. Zusammen mit Fotos, die die Akteure in Aktion zeigen, schneidet Herr Förster ein ‚Musikvideo‘ aus den Beiträgen zusammen.

Alle wichtigen Informationen findet ihr im Moodlekurs ‚Musikprojekt Happy‘: Hörbeispiele, Abgabefrist und eine genaue Erklärung zum Projekt.

Wir Musiklehrerinnen und Musiklehrer am GymNeander freuen uns auf viele bemerkenswerte und kreative Ergebnisse!

Gemeinsam gegen Corona und für unser Team GymNeander!